

Einwohnerrat Binningen
SP-Fraktion

Anfrage : Schwimmunterricht an der Sekundarschule Binningen-Bottmingen

Der Einwohnerrat Binningen und die anwesenden EinwohnerInnen haben vor einem Jahr deutlich gezeigt, wie wichtig ihnen unser Hallenbad ist.

Das Hallenbad dient nicht nur dem Freizeitvergnügen, Schwimmen ist einer der gesündesten Sportarten (Ausdauer, Kraft, gelenkschonend auch bei Übergewicht)

Das Hallenbad wurde einst bei der Sekundarschule errichtet, im Obergeschoss befindet sich die Dreifachturnhalle, in welcher der Sportunterricht der Sekundarschule stattfindet. Direkt vor der Tür befindet sich der Sportplatz.

Dies zeigt, dass der Bau der Schwimmhalle prioritär dem Schwimmunterricht unserer Kinder und Jugendlichen dienen sollte, so wie dies auch von der Gesundheitsförderung empfohlen wird.

Im Zug der Sparmassnahmen hat der Kanton jetzt den Mietvertrag mit der Gemeinde Binningen gekündigt und möchte ab August 2016 auf den Schwimmunterricht verzichten.

1. Teilt der Gemeinderat die Meinung, dass Schwimmunterricht in der Sekundarschule wichtig ist?
2. Ist der Gemeinderat bereit, sich bei Regierungsrat für eine Weiterführung des Schwimmunterrichtes einzusetzen?
3. Hat sich der Gemeinderat überlegt, ob er die Vermietung der Dreifachturnhalle mit der Nutzung der Schwimmhalle verknüpfen kann
4. Gibt es Möglichkeiten, die Konditionen für die Nutzung der Schwimmhalle so zu ändern, dass der Kanton diese weiterhin finanzieren kann?
5. Ist der Gemeinderat gegebenenfalls bereit zu prüfen, ob er im Rahmen der Gesundheitsförderung (Primar- und Sekundarschule) zumindest eine eingeschränkte Nutzung der Schwimmhalle unterstützen könnte?

Binningen 3. Dezember 2015

SAH

Bettina Benkhaus

Ina Wetli
J. Vetsch
A. Platten

G. Löh
Gaida Löhr

S. J. K. (Kant)